



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/36691

23/07/2018

96849

AUTOR/A: BASTIDAS BONO, Elena María (GP)

RESPUESTA:

En relación con la información interesada, se señala que hay un acta de paralización temporal de la obra desde el pasado 15 de enero de 2014.

Por otra parte, se ha realizado todo el movimiento de tierras para la formación de la plataforma sobre la que se asienta el Centro.

Del contrato de obra de construcción del Centro Penitenciario se llevan certificados 14,5 millones de euros de un presupuesto total de 89,1 millones de euros, es decir el 16,2%.

Las obras ejecutadas corresponden a la cimentación y estructuras de diversos edificios del futuro Centro Penitenciario.

En cuanto a las previsiones, cabe señalar que el Gobierno actual está analizando las alternativas para hacer frente a la anómala situación que ha supuesto mantener una obra paralizada durante más de 4 años.

Madrid, 25 de octubre de 2018